

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le fronton place libre Jean Dauger rénové Un site emblématique de la pelote basque pour la compétition et le jeu libre



©MPrat

À l'occasion de la rénovation de la tribune Keolis, la Ville de Bayonne a saisi l'opportunité de reconfigurer intégralement le fronton place libre de Jean Dauger. Intégrés à la butte paysagère, de nouveaux locaux ont été créés par la collectivité, comprenant notamment un club house et deux vestiaires pour la section pelote de l'Aviron Bayonnais Omnisports, l'une des plus vieilles sections du club (1912).

Ce projet très attendu par le club et son Président Alain Bedbeder redonne le lustre d'antan à ce site emblématique de la pelote basque à Bayonne et en Pays Basque. L'équipement créé en 1948, et dorénavant classé en 1^{re} catégorie, permet au club d'organiser à nouveau des compétitions de haut niveau, et d'accueillir comme cela a été le cas cet été, les finales du championnat de France dans le cadre de la grande semaine de la pelote basque. Des gradins ont été créés de part et d'autre de la cancha pour une capacité totale de 700 places. Enfin, l'aire de jeu dégradée pendant les travaux a été entièrement réhabilitée ainsi que la totalité des murs de frappe, y compris le frontball extérieur. Au total, la collectivité aura investi plus de 460 000 € TTC dans cette opération.

La saison sportive dite d'hiver se déroule de septembre à février en trinquet et en mur à gauche. La saison dite d'été a lieu de mars à août au fronton du stade Jean Dauger. Y sont également organisés, les entraînements et les compétitions de pala, main nue, chistera joko garbi, rebot et les rencontres de xister, ainsi que l'école de pelote main nue et chistera joko garbi le lundi et le mercredi.

Le 18 août dernier au fronton Jean Dauger a vu se dérouler la journée de clôture de la Grande Semaine de Pelote basque devant plus de 600 spectateurs. Notez également que le rassemblement annuel de handi pelote a lieu fin juin au fronton avec sept centres spécialisés autour de Bayonne, qui viennent jouer à la pelote tout au long de l'année.

Au-delà de la réponse municipale faite au club pour la compétition et la formation, il faut souligner également la volonté de la Ville d'ouvrir ces équipements à la pratique libre. C'est la raison pour laquelle le mur à gauche et le petit fronton de frontball sont ouverts vers la rue et permettent aux jeunes et moins jeunes du quartier, et d'ailleurs, de pratiquer la pelote en toute liberté. Faciliter l'accès à la pratique sportive est un axe fort de la politique sportive de la Ville et s'inscrit dans la lignée des autres aménagements déjà effectués comme la création de parcours sport-santé et de salles de sport à ciel ouvert.

L'Aviron Bayonnais Omnisports regroupe 23 sections sportives, dont l'AB pelote basque qui compte à ce jour plus de 200 licenciés mixtes. Les disciplines pratiquées sont nombreuses : chistera joko garbi, rebot, xare, main nue, pala, handi pelote et xister pour les seniors (55 à 84 ans).

Relations presse de la Ville de Bayonne - 05 59 46 63 01 - presse@bayonne.fr